

Bälliz 67  
3600 Thun

Tel. 033 225 70 00  
info@ref-kirche-thun.ch  
www.ref-kirche-thun.ch

Ihr Zeichen:

Unser Zeichen:

Geschäft Nr.

Thun  
12. Februar 2018

## Medienmitteilung

### Abstimmungstermin Kirchenzentrum Johannes steht fest

Im Fall des Kirchenzentrums Johannes hat der Kleine Kirchenrat den Abstimmungstermin festgesetzt. Demnach wird über die Initiative «Pro Joki» am 29. April 2018 abgestimmt. Der Grosse Kirchenrat und der Kleine Kirchenrat empfehlen die Initiative zur Ablehnung.

Die Johanneskirche, eine der fünf Kirchen auf dem Gebiet der Kirchgemeinde Strättligen ist stark sanierungsbedürftig. Sie soll aufgrund der sinkenden Zahl von Kirchenmitgliedern und der für die Zukunft rückläufig prognostizierten Steuereinnahmen der Gesamtkirchgemeinde Thun einer Umnutzung zugeführt werden. Dies hat der Grosse Kirchenrat, das Parlament der Gesamtkirchgemeinde, so beschlossen und deswegen veranlasst, das Kirchenzentrum Johannes vom Verwaltungsvermögen ins Finanzvermögen zu überführen. Gegen diesen Beschluss des Grossen Kirchenrates wurde vom Verein Pro Kirchen Strättligen die Initiative «Pro Johanneskirche» eingereicht.

### Grosser Kirchenrat lehnt Initiative deutlich ab

Der Grosse Kirchenrat hat am 27. November 2017 über die Initiative beraten und sie deutlich abgelehnt. Nun steht die Abstimmung an: Damit sich möglichst alle Mitglieder der evangelisch-reformierten Kirchgemeinden Goldiwil-Schwendibach, Lerchenfeld, Thun-Stadt, Thun-Strättligen und Paroisse française de Thoune an der Abstimmung beteiligen können, wurde vom Grossen Kirchenrat am 29. Januar 2018 beschlossen, eine Urnenabstimmung durchzuführen.

### Schriftliche Abstimmung oder direkte Abstimmung an der Urne möglich

Diese Urnenabstimmung über die Initiative zur Johanneskirche ist nun durch die Exekutive der Gesamtkirchgemeinde Thun, dem Kleinen Kirchenrat, auf den 29. April 2018 festgelegt worden. Die Mitglieder der fünf Kirchgemeinden in Thun erhalten das Abstimmungsmaterial Ende März und können sowohl schriftlich abstimmen, wie auch am 29. April direkt in verschiedenen kirchlichen Gebäuden an der Urne. Die Abstimmungslokalitäten werden frühzeitig bekannt gegeben.